

Balade vosgienne : rendez-vous pour la 30^e édition !

Et voilà, le rideau est tombé sur la 29^e **Balade vosgienne** ! Une édition presque confidentielle puisque seuls 30 équipages figuraient sur la liste des engagés mais une édition qui, si l'on en croit les retours de chacun, a tenu toutes ses promesses !

Après le traditionnel briefing du président Bédel les voitures se sont élancées vendredi 22 septembre dès 16 h au départ de la place de la République à Raon-l'Étape. Les quelques gouttes de pluie qui ont accompagné la progression jusqu'à La Bresse n'ont en rien entamé la **bonne humeur** des concurrents qui ont pris plaisir à retrouver l'hôtel des Vallées et à partager le traditionnel buffet du vendredi soir.

Belle surprise au matin puisque le soleil était sorti de sa réserve. Idéal pour parcourir les **jolies routes** des Vosges et d'Alsace et profiter à l'envi des paysages alentour !



Le restaurant « Julien » choisi comme escale de la mi-journée a comblé les gourmets car.... ceux qui ont déjà pu goûter à l'organisation vosgienne savent que les **bonnes tables** font partie



intégrante de ce rendez-vous automnal. Retour à La Bresse en fin d'après-midi et retrouvailles en nombre sous la halle patinoire où la 3^e génération Bédel avait concocté une petite épreuve sympathique au cours de laquelle chaque équipage a pu tester son agilité au volant d'une Super 5 rouge très « vintage ».

Un retour dans les années 80 qui a ravivé pas mal de souvenirs et créé une belle émulation alors que les véhicules exposés se laissaient admirer par bon nombre de curieux amateurs de **belles mécaniques**. L'apéritif offert comme chaque année par la municipalité de La Bresse a servi de prélude à la soirée au cours de laquelle jolis plats, tombola et ambiance amicale ont eu la part belle.

Un petit dodo plus tard et voici que nos 30 voitures repartaient, sous le soleil, pour de nouvelles découvertes distillées au fil d'un road-book sans trop de pièges. La traditionnelle étape à la Confiserie des Hautes-Vosges a toujours son petit succès. Il est vrai que l'accueil y est aussi chaleureux que les bonbons savoureux ! Vers midi ce dimanche pilotes et copilotes ont débriefé autour des tables dressées au restaurant de La Jamagne à Gérardmer. L'occasion de sourire une fois encore en évoquant les grands moments du week-end et celle aussi pour Gérard Bédel et son épouse Bernadette de confier les clefs de l'organisation à leurs enfants et petits-enfants.

Alors, qu'on se le dise, l'édition 2024 aura bien lieu !

Rendez-vous les 20, 21 et 22 septembre prochains pour une Balade vosgienne qui n'attend que vous pour fêter dignement et toujours dans l'esprit familial que vous semblez plébisciter, sa 30^e édition !



